



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI
SEKOLAH DASAR SANTO YUSUP 1
Jl. CIKUTRA NO. 5 BANDUNG
TELEPON : (022) 7231759

LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA AKHIR SEMESTER
TAHUN PELAJARAN 2016-2017

Nama Peserta Didik : FRANSISCA GRACEILIA YULIA EKA PRATTWI
Nomor Induk / NISN : 14.15.01.6764/0084479634 Kelas : 3C
Nama Sekolah : SEKOLAH DASAR SANTO YUSUP 1 Semester : 2 (dua)
Alamat Sekolah : Jl. CIKUTRA NO. 5 BANDUNG Tahun Pelajaran : 2016-2017

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	Grace selalu taat beribadah, berperilaku syukur, rajin berdoa dan mempunyai rasa toleransi yang tinggi.

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
Memunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	Grace selalu bersikap jujur, disiplin, santun dalam berbicara, peduli pada teman, sudah baik dalam hal tanggung jawab dan kepercayaan diri.

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama	81	C	Cukup dalam memahami keutamaan Kristiani sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah. Cukup dalam mengenal makna dan tata perayaan sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat sebagai tanda karya keselamatan Allah bagi manusia.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	B	Baik dalam memahami makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.

3	Bahasa Indonesia	85	B	Baik dalam mencermati tentang konsep gerakan arah 8 mata angin dan pemanfaatannya dalam bentuk teks lisan, tulisan, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan. Baik dalam menggali informasi tentang perubahan cuaca dan pengaruhnya terhadap kehidupan manusia yang disajikan dalam bentuk lisan, tulisan, visual, dan atau eksplorasi lingkungan.
4	Matematika	78	C	Baik dalam menjelaskan dan melokasikan penjumlahan dan pengurangan pecahan berpenyebut sama. Cukup dalam menjelaskan keliling bangun datar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam			
6	Ilmu Pengetahuan Sosial			

4 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama	85	B	Sangat baik dalam terlihat dalam keutamaan Kristiani sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah. Cukup dalam meneladani pemimpin dan menghayati tradisi masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Baik dalam menceritakan arti gambar pada lambang negara Garuda Pancasila. Baik dalam berperilaku sesuai dengan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar.
3	Bahasa Indonesia	85	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi tentang lambang /simbol (rambu lalu lintas, pramuka dan lambang negara) beserta artinya dalam bentuk visual dan tulis menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif. Baik dalam menyajikan informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	86	B	Sangat baik dalam menyajikan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan keliling bangun datar. Cukup dalam menyajikan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali atau hasil bagi 2 bilangan cacah.

5	Ilmu Pengetahuan Alam			
6	Ilmu Pengetahuan Sosial			
7	Seni Budaya dan Prakarya	82	C	Cukup dalam membentuk karya imajinatif dari bahan lunak. Cukup dalam membuat karya seni montase dari berbagai media.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	79	C	Cukup dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar lokomotor yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional. Cukup dalam mempraktikkan aktivitas jasmani untuk pengembangan kekuatan dan daya tahan statis tubuh melalui permainan yang lebih kompleks baik secara individu maupun berpasangan.

5 MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	76	C	Grace baik dalam mengamati teks carpon tentang indahya persahabatan
10	PLH			
11	Bahasa Inggris	72	C	Grace cukup mampu dalam menulis, membaca, mengucapkan dan merespon kata atau kalimat tentang numbers, math operation, letak benda di ruangan, kegiatan yang sedang berlangsung, warna, nama-nama pakaian dan keterangan kepemilikan.
12	TIK			
13	Bahasa Mandarin	86	B	Grace baik dalam menguasai materi "alam semesta" dan membedakan bunyi Hanyu pinyin.

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	Bahasa Sunda	76	C	Grace baik dalam menjelaskan isi teks eksposisi tentang pemanfaatan energi untuk masa depan.
10	PLH			
11	Bahasa Inggris	79	B	Grace mampu dalam mendengarkan dan berkomunikasi dengan baik dalam hal menyebutkan numbers, jenis-jenis warna dan nama-nama pakaian dengan benar.
12	TIK	80	B	Grace baik dalam mengolah dokumen, dan juga mengenal perangkat lunak pengolah kata.
13	Bahasa Mandarin	84	B	Grace baik dalam menulis huruf Harzi sesuai bilau dan binu.

7 EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	PRAMUKA	B	Grace mampu mengikuti dan melakukan materi kegiatan kepramukaan.
2			
3			

8 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A. PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	110 cm	111 cm
2	Berat Badan	16 kg	17 kg
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Normal	Normal
5	Gigi	Baik	Baik

B. CATATAN PRESTASI

NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1	-	-
2	-	-
3	-	-

9. CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

Grace mampu mengikuti pembelajaran dengan baik dan menguasai materi yang diberikan, perlu bimbingan dalam berhitung.

10. KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
11	-	-

Orang Tua / Wali

Bandung, 17 Juni 2017
Wali Kelas 3C

Adria Ananti P. A, S.Pd.

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : 4 (Empat)

Tinggal di kelas : -

Bandung, 17 Juni 2017
Kepala SD Santo Yusup 1

Elnesia Marjani, S.Pd. SD